



Nikolaus-Besuch beim Hufeisenverein Prien-Kaltenbach

Beitrag

Himmlischen und gar unterhaltsamen Besuch erhielt zum Ende seines Vereinsjahres der Hufeisenverein Prien-Kaltenbach in seiner Vereinshütte. Der Heilige Nikolaus machte seine Aufwartung und zur Freude und Erleichterung musste der schon von draußen hörbare und störrische Krampus wegen des starken Besuchs und des damit gegebenen Platzmangels draußen bleiben. So trat der Nikolaus alleine ein und erzählte aus dem Reich der Phantasie seine oft turbulenten Erfahrungen. „Lieber Nikolaus, aber auch liebe Mitglieder, vielen Dank für Euer Kommen und auf das ganzjährige Miteinander“ – so Hufeisenvorstand Peter Freund zum Ende des Nikolaus-Besuchs.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Nikolaus-Besuch (irdisch vertreten durch Zweiten Vorsitzenden Günter Adlwart) zum Jahresschluss beim Hufeisenverein Prien-Kaltenbach









Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien